
ПРОТОКОЛ
заседания совета по развитию 
предпринимательства при 
Кировском райисполкоме

9 августа 2021 г. № 7
г.Кировск
начало 11.00

Председатель:
Русецкая Т.М. - заместитель председателя райисполкома,
председатель совета;
Секретарь: Демидович М.Н. - главный специалист отдела экономики 
райисполкома

Присутствовали члены совета по развитию предпринимательства
при Кировском райисполкоме: Басак Г.П., Кириченко Е.С., Невинский В.В., 
Русецкий С.В., Радько Ю.Б., Бородуленко С.С., Лосяков В.Я., 
Кравченко М.Л., Матлах А.Ф., Левицкая Е.Г.

Повестка дня:

1. О возможности размещении (строительстве) объекта общественного 
питания по ул. Еагарина в г. Кировске Могилевской области 
индивидуальным предпринимателем Бондаренко С.А.

СЛУШАЛИ:
Бондаренко С.А. представлена архитектурно-планировочная 

концепция объекта общественного питания по ул. Еагарина в г. Кировске 
Могилевской области (на месте ныне расположенного функционального 
автокафе (Фудтрака) «Еда на колесах» на территории парковки в районе 
автостанции Кировского филиала Автопарк № 14
ОАО «Могилевоблавтотранс» и ныне действующего кафе «Смаженка» 
Кировского райпо). Размещение (строительство) нового кафе позволит 
развить придорожный сервис на территории города, увеличить количество 
обслуживаемых посетителей, расширить ассортимент реализуемой 
продукции, увеличится количество посадочных мест. Внешний вид объекта 
современен, локаничен. Для размещения данного объекта необходимо 
увеличение арендуемого размера участка (асфальтного покрытия).

Русецкую Т.М. -  о развитии придорожного сервиса на территории 
Кировского района.
РЕШИЛИ

1. Принять к сведению информацию выступающих.
2. Отделу экономики райисполкома направить в адрес отдела 

землеустройства Кировского райисполкома и Кировского филиала Автопарк 
№ 14 ОАО «Могилевоблавтотранс» запрос о представлении в адрес отдела 
экономики райисполкома подробною информации о земельном участке,



расположенном в районе автостанции Кировского филиала Автопарк № 14 
ОАО "Могилевавтотранс" и ныне существующего кафе «Смаженка», на 
котором в настоящее время расположено функциональное автокафе 
(ФудТрак) индивидуального предпринимателя Бондаренко С. А., 
сумме арендной платы.

Председатель совета по развитию 
предпринимательства при Кировском 
райисполкоме Т.М.Русецкая

Секретарь совета по развитию 
предпринимательства при Кировском 
райисполкоме М.Н.Демидович


